
Protokoll zur Versammlung am  13.12.2017 

Veranstaltungsort: Gaststätte Pargmann , Buchenweg 

Beginn der Versammlung: 19:20 Uhr 

Teilnehmer : 25 

Entschuldigt:    4   

Dirk W. begrüßte die Anwesenden zur letzten Monats- Versammlung des Jahres. Es wurden die 

Zuchtfreunde vorgelesen die sich entschuldigt haben.  Das Protokoll der letzten Versammlung wurde 

verlesen. Zwei neue Mitglieder sind beigetreten: Anja Konze und Isabel Bomke. Die TOP waren:   

1. Ehrungen:  Klaus  Niwa holte eine Ehrung  von unserer Ausstellung nach. 

Marek Wouitun erhielt nachträglich noch die Ehrenurkund für Nutzgeflügel der 

Landwirtschaftskammer NRW . 

2. Dirk W. hielt zwei Vorträge. Der erste handelte von der Geflügelhaltung im 

Winter. Hier wurde erklärt das die Kälte und auch Schnee unseren Tieren 

nichts ausmacht. Lediglich Nässe und Zug sollte vermieden werden. Es sollte 

immer Raubtiersicher gehalten werden. Selbst das Bad im Winter ist bei den 

Tauben und natürlich beim Wassergeflügel sehr beliebt. Enten nutzen jedes 

noch so kleine Loch im Eis zum Baden. Das ist für diese Tiere auch sehr 

wichtig. Der zweite Vortrag hieß: Zierenten im Pracht und Schlichtkleid und 

sollte den teils grassen Unterschied aufzeigen  zwischen dem eher schlichten 

Sommergefieder und dem prachtvollen Federkleid im Herbst und Winter. Es 

war ein schöner Diavortrag der den ein oder anderen Züchter überraschte. 

3. Hauptthema: Ausstellungsnachbetrachtung.       

3.1 Auf- und Abbau waren sehr gelungen und wird immer schneller. An der 

Transportlogistik kann noch gearbeitet werden. 

3.2 Die Dekoration des ges. Zeltes war super. 

3.3 Es waren 405 Nummern mit ca. 430 Tieren gemeldet. 

3.4 Die Besucherzahlen brachen an beiden Tagen alle Rekorde. Es war teils 

schon sehr Grenzgängig voll. Viele Mitglieder aus anderen Vereinen 

wurden gesichtet auch von weiter her Angereiste. 

3.5 Negativ fiel leider ein Wildpinkler auf. Aus diesem Grunde wird es im 

nächsten Jahr ein Dixiklo oder einen Toilettenwagen geben müssen. 

3.6 Jeder Aussteller ist für die Versorgung aller Tiere mit verantwortlich und 

nicht nur für seine eigenen. 

3.7 Der Parkplatz vor Penny soll frei halten werden. 

                                                                                                                                                            

4. Erste Zahlen von den reinen Einnahmen ohne Auslagen wurden genannt. So 

konnten über Werbung, Verlosung, Caffeteria,  Grill und Theke rund 5100 € 

eingenommen werden. Genaueres gibt es auf der nächsten JHV. 

5. Verschiedenes:  

 Rheinberg war eine gelungene Ausstellung auf der sich unser Verein 

mit dem Aufbau unserer Teichanlage und Volieren sehr positiv 



präsentiert hat. Viel Lob wurde entgegengenommen. Es soll sogar ein 

extra Band vom LVR dafür geben. 

 Die JHV 2018 wird am 3. Mi. / 17.01.18 ab 19:0 0stattfinden. 

 Am Sa. den 23.12. ist das letzte Impfen ab 11:00 Uhr bei Heinz. 

 Infos zu Leipzig waren durchwachsen eher negativ. 

 

Die Versammlung wurde um 20:50 Uhr  geschlossen. 

Nächste Versammlung ist  die JHV am 17.Januar  2018. 

Gez. Thomas Klein   


